



TRUMP SE ENRIQUECIÓ A LA MALA Un juez determinó que el expresidente de Estados Unidos cometió fraude al inflar su patrimonio para engañar a bancos y aseguradoras. **Global / 28**

JUZGADO RESUELVE CASO

TRUMP DEFRAUDÓ A BANCOS PARA HACERSE MÁS RICO

El exmandatario republicano exageró el valor de sus propiedades para hacer negocios y obtener más financiamiento de sus socios; la sentencia también apunta a los dos hijos del magnate neoyorquino

40

MILLONES

de dólares ha gastado el expresidente republicano en sus abogados.

REUTERS Y DPA
global@gimm.com.mx

NUEVA YORK.— El expresidente de Estados Unidos, Donald Trump, y la Trump Organization son culpables de fraude y engañaron a bancos y aseguradoras, declaró un juzgado federal.

El juez del caso se negó a desestimar la demanda de la fiscal general del estado, Letitia James, que acusó a Trump de inflar ilegalmente sus activos y patrimonio neto.

La decisión fue emitida por el juez Arthur Engoron del tribunal estatal de Nueva York en Manhattan.

El juez Arthur Engoron encontró que el expresidente y su compañía sobrevaloraron sus activos y exageraron su patrimonio neto en los documentos utilizados para hacer negocios y así asegurar financiamiento.

Trump, su empresa y ejecutivos clave mintieron repetidamente sobre ellas en sus estados financieros anuales, obteniendo recompensas como términos de préstamo favorables y primas de seguro más bajas, descubrió Engoron.

En su decisión, el juez Arthur Engoron aseguró que el expresidente y sus dos hijos, vicepresidentes ejecutivos de Trump Organization, son "responsables" de "continuadas violaciones" de la ley.

En septiembre de 2022, James demandó a Trump acusándolo a él y a la Organización Trump de mentir durante una década sobre los valores de los activos y su patrimonio neto para obtener mejores condiciones en préstamos bancarios y seguros.

Según la acusación, Trump infló su patrimonio neto hasta en 2 mil 230 millones de dólares, en los estados financieros anuales presentados a bancos y aseguradoras.

Los activos inflados incluían la propiedad de Mar-a-Lago en Florida, su ático en la Trump Tower y edificios de oficinas y campos de golf.

Los documentos suministrados por la fiscal general muestran "claramente" las evaluaciones fraudulentas de Donald Trump sobre los activos del grupo, que opera en el sector inmobiliario residencial, hotelero y campos de golf, aclaró el juez.

El juez canceló todos los negocios de los demandados en Nueva York.

Además, fijó un plazo de diez días para que los implicados comuniquen al menos tres potenciales empresas "independientes" que puedan ocuparse de la disolución.

Asimismo, negó una petición de Trump para retrasar el juicio, que finalmente se espera que comience el lunes.

Según la cadena CNN, queda pendiente determinar la responsabilidad en otros reclamos de la demanda y cuánto deben pagar Trump y los demás acusados como indemnización.

Sin embargo James propuso una multa de 250 millones de dólares (cuatro mil 386 millones de pesos mexicanos).



AL BANQUILLO

- Donald Trump fue declarado culpable de abusar sexualmente de la escritora E. Jean Carroll y de difamarla.
- El gobierno de EU investiga la posible implicación de Trump en el asalto al Capitolio, en enero de 2021.
- Otra pesquisa revisa los documentos clasificados hallados en su residencia de Mar-a-Lago, en Florida.



INFLÓ LOS COSTOS DE SUS PROPIEDADES



MAR-A-LAGO, FLORIDA



TRUMP TOWER, NUEVA YORK



CAMPO DE GOLF, VARIOS ESTADOS